

八朔祭

都留のまちが熱くなる日

写真

写真

写真

写真

写真

写真



八朔祭

- 屋台飾幕/「下町屋台後幕・虎」「早馬町屋台後幕・牧童牛の背に笛を吹く」「仲町屋台後幕・桜に駒」「新町屋台後幕・鹿島踊」「早馬町水引幕・雲龍」「新町水引幕・龍」「早馬町泥幕・百足」「下町泥幕・蚊」
- 大名行列/総勢112名

The Hassaku Festival held on September first each year is Tsuru's largest festival. People turn out in plenty to see the brightly embroidered curtains of the festival wagons and the "daimyo-gyoretsu" (feudal lord procession).

江戸時代の一時期、「谷村藩」秋元家の城下町があつた都留市域では、祭りが盛んに行われました。なかでも、毎年9月1日に行われる八朔祭は「おはつさく」と呼ばれ、まさに市をあげてのお祭りです。四日市場地区の生出神社の例祭としてかつては五穀豊穣を祈った祭でしたが、儀式のほかに舞・神樂・御輿・屋台・大名行列が加わり、県下に知られる祭りとなりました。町から町へと引き継いでいく御輿の巡行は交通事情のために中止されているものの、陣羽織を身につけた先目付、大きな口ひげをたくわえた奴姿の赤熊、長刀、鷹匠が歴史絵巻を繰り広げる大行列や絢爛豪華な屋台の巡行は圧巻。毎年多くの観光客が見物に訪れます。